

Tras casi dos años se retomaron los operativos de salud en los barrios de Quillota

Casi un centenar de personas fueron atendidas por personal de SaludQuillota dependiente de la Municipalidad de Quillota, en el operativo denominado “Salud en tu Barrio” que se realizó en la multicancha de la villa Nuevo Horizonte de Quillota.

Esta iniciativa había estado postergada casi dos años debido a la pandemia, se pudo retomar debido a que la comuna se encuentra en la condición de Apertura Inicial del Plan Paso a Paso.

Anuncio Patrocinado

En la actividad participaron profesionales del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez y del centro de salud Dr. Miguel Concha, quienes realizaron diversas atenciones a la comunidad, tanto para adultos como para menores.

Según explicó la doctora Ximena Maldonado, del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, el objetivo es poder acercar nuevamente las atenciones de salud a los vecinos y que estos retomen sus controles de salud.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

“Queremos acercar la salud en terreno. Estuvimos tan concentrados en una sola actividad, combatiendo el Covid, que muchas otras actividades quedaron en desmedro. Ahora tenemos

Tras casi dos años se retomaron los operativos de salud en los barrios de Quillota

que retomarlas para recuperar la confianza de las personas en terreno. Muchas personas quedaron sin control en pandemia y ahora queremos ir circulando en las poblaciones de la comuna, el objetivo es atender a las personas en los territorios”, indicó la doctora Maldonado.

Por su parte, el alcalde Oscar Calderón Sánchez, señaló que la municipalidad está reactivando de forma segura las actividades en terreno, pero principalmente las áreas que benefician directamente a los vecinos y vecinas.

“Seguiremos propiciando atenciones en los barrios que permitan acercar nuestros servicios a la comunidad, tal como lo estamos haciendo con social, deporte, cultura, y ahora se suma salud. Retomar este programa en los territorios permite pesquisar la salud de nuestros habitantes, principalmente de las personas mayores y los niños, más cuando hemos enfrentado una pandemia donde las enfermedades de base pueden aumentar si no hay un control oportuno” indicó la autoridad comunal.

En el operativo “Salud en tu barrio” se realizó atención de matrona para control salud de la mujer, Examen de Medicina Preventiva (EMPA), control nutricional, toma de presión arterial, orientación del programa cardiovascular, fluoración dental infantil, atención de odontología, punto saludable, orientación social, orientación psicológica e inscripción en el sistema SaludQuillota para que las personas puedan ser usuarias del sistema de salud de la Municipalidad de Quillota.

Reacciones de vecinos

En la actividad fue muy valoradas por la comunidad y fueron atendidas casi un centenar de vecinos y sus familias.

“Fenomenal que el municipio llegue a terreno, es espectacular. Tuve un trato muy amable para mi hijo y para mí. Ojalá se sigan realizando porque en la villa hay muchos adultos mayores a quienes les cuesta salir” comentó Katherine Cubillos.

“Es una buena idea, para nosotros tener conocimiento de las alertas que se están dando. Me vine a tomar la presión y estoy normal, estoy bien de salud. Que se sigan haciendo estos operativos para que podamos estar con una salud óptima”, dijo Nolberto Lainatti

“Lo encuentro súper bueno porque a veces uno no puede asistir a los centros, como consultorios y dentales. Me queda más cerca y es bueno que vengan a las poblaciones a las villas”, manifestó Cesia Olivares

Tras casi dos años se retomaron los operativos de salud en los barrios de Quillota

y tú, ¿qué opinas?